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自分たちで考え，準備した「なかよしゲーム」 

 １１月１７日（金曜日）の１時間目と２時間目に毎年

恒例となった「なかよしゲーム」を行いました。 

 企画・準備にあたって，６年生を中心になかよし班の

仲間で知恵を出し合い，いろいろな物の準備をしました。

「射的」「ペットボトルボーリング」「はてなボックス」

「宝探し」「輪投げ」と言った馴染みのあるゲームも，

いろいろな手作りグッズで班のオリジナリティ－を存分

に発揮していました。今年は，教室の机と新聞紙を使っ

た大がかりな「巨大迷路」も出現し，子ども達のアイデ

ィアの豊富さには本当に驚かされました。 

 しかし，全てを取り仕切る６年生には，いろいろと悩

みもあったようです。「練習の時に，なかなか言うことをきいてくれない。」「準備をしていて

も，おしゃべりをしていてなかなかはかどらない。」……でも，そこで投げてしまうのではなく，

低学年の仲間にも分かるように，何度もやさしく諭しながら，最後まできちんと準備を進める姿

に，最高学年としての成長を感じました。「なかよしゲーム」の当日も，ゲームの最中に準備し

たグッズが壊れたり破れたりしてしまうなどのトラブルもあったようですが，「いらっしゃい。

いらっしゃい。○○ゲームは楽しいよ。」などと呼び子の声もにぎやかに，それぞれの学年が決

められた役割を果たして，どの子にも笑顔のあふれる会となりました。 

 普段から学年の枠を超えてなかよく遊ぶ姿が多く見られ，中小学校らしいなあと微笑ましくな

ります。なかなか自分の思い通りにはいかないこともありますが，そこで「どうすればみんなが

楽しく遊べるのか。」をみんなで知恵を出し合って考えることは，これからの人生の中で必ず役

に立ちます。机の上の学習だけでは学べない「生きる力」を，遊びを通してつけていく格好の場

が中小学校にはたくさんあります。 

 

第２回学校評議員会・いじめ未然防止対策委員会が行われました     

 １１月１５日（水）に第２回学校評議員会が開催されました。子ども達の授業の様子を参観され

た後の討議では，子ども達の発言の様子などについて大変お褒めの言葉をいただきました。「魅

力ある学校づくりができているが，今後も命を大切にする教育を続けて欲しい。」「中小学校で

は重篤ないじめの事案は起きていないようだが，今後もいじめ未然防止基本方針の徹底に努めて

欲しい。」とのお話がありました。 

 また，ネットトラブルについても話題になりました。「大人よりも子どもの方が数段先をいっ

ている。いかにトラブルに巻き込まれないかを，学校だけでなく家庭でもきちんと約束づくりを

して教えていく必要がある。」とのお声もありました。ネットモラルに関わりましては，１２月

２２日に５年生・６年生を対象に，市教育委員会の伊藤貴範先生をお招きして情報モラル学習を

行う予定です。 

 地域の方々がそれぞれのお立場で中小学校のことを温かい目で見ていただけることを感じると

ても有意義な会議となりました。 

 

１２月のＰＴＡ緊急メールのテスト配信について     

  １２月４日（月）の午前１０時頃に，メールのテスト配信をします。万が一，メールが受信で

きなかった場合のみ，学校に連絡をください。 

 


